

# LIEBE FREUNDINNEN UND FREUNDE DER CHRISTOPHORUS-SCHULE BASEL

In diesem Jahr feiert unsere Schule ihren 50. Geburtstag. Mit Dankbarkeit schauen wir zurück auf die vielen Menschen, die sie 50 Jahre lang gepflegt und entwickelt haben. Ohne sie wäre die Christophorus-Schule nicht so kräftig am Leben!

Gleichzeitig blicken wir gespannt und mit Freude in die Zukunft. In den vergangenen Jahren hat sich die Christophorus-Schule stark verändert. Sie bietet heute als Privatschule einen überschaubaren Rahmen, in dem Kinder und Jugendliche das Vertrauen in ihre Möglichkeiten stärken und in ein verlässliches Miteinander hineinwachsen können.

Das engagierte Kollegium aus Lehrpersonen und Therapeutinnen, schulischer Heilpädagogin, Sozialarbeiterin und Psychologin fördert interdisziplinär und schafft mit grosser Umsicht Unterrichtsformen, die den Kindern und Jugendlichen gerecht werden und in die Zukunft weisen. Eine Herausforderung, die wir gerne annehmen für unsere Schülerinnen und Schüler, die im Mittelpunkt stehen.

Wir laden Sie ein, am 25. Mai 2019 dieses Jubiläum mit uns zu feiern und nach vorne zu schauen. Auf Ihre Teilnahme freuen wir uns sehr!

Im Namen des Lehrerkollegiums und der Schulleitung Jonathan Stauffer, Präsident des Trägervereins

## **JUBILÄUMSPROGRAMM**

#### SAMSTAG, 25. MAI

10.00 Uhr Wir zaubern Sie durch 50 Jahre Schulabenteuer

Aufführung mit Schülerinnen und Schülern, Ehemaligen und dem Kollegium

Ansprachen und Grussworte, Einweihung einer Skulptur

11.00 Uhr Ausstellung der Arbeiten unserer Schülerinnen und Schüler

Für die jüngeren Kinder: Spiele auf der Spielwiese

11.30 Uhr Mediterraner Apéro

### SONNTAG, 26. MAI

**16.00 Uhr** Marionettenspiel «Das Eselein»

Ein Märchen der Brüder Grimm. Für Kinder ab 5 Jahren

Im Saal der Christophorus-Schule, Eintritt frei

#### **VORSCHAU**

#### FREITAG, 22. NOVEMBER 2019

**09.15 Uhr** Fachtagung «Auffallen oder Anpassen als Überlebensstrategie»

Vom Umgang mit Kindern, die Grenzen überschreiten und herausfordern

Dr. paed. Karel Zimmermann, Leiter der kinderpsychiatrischen Tagesklinik der Universität zu Köln

Sie erleichtern uns die Vorbereitung, wenn Sie sich per E-Mail anmelden: schulleitung@christophor.ch. Bitte kommen Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln.

### 50 JAHRE

## ARBEIT AN DER ZUKUNFT

1968	Der Christophorus-Schulverein wird gegründet. Die Evangelisch-Reformierte Kirche stellt Bauland zur Verfügung.	2003	Beginn der Zusammenarbeit mit dem Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt. Baselland, Solothurn und Aargau ziehen mit. Ein Mittagstisch wird
1969	Noch während den Bauarbeiten beginnt am 5. Mai in gemieteten Räumen		eingerichtet.
	der Unterricht einer Förderklasse mit	2009	Weiterer Anbau
	elf Schülerinnen und Schülern.	2016	2017 läuft der Vertrag mit Basel-Stadt aus.
1970	Im neugebauten Schulhaus startet zu Ostern der Unterricht von vier Klassen.		Schulleitung und Vereinsvorstand beschliessen, die Schule auf eine rein private Basis zu stellen.
1972	Einweihung des zweiten Schulpavillons. 88 Kinder werden in sieben Klassen unterrichtet.	2017	Bewilligung des Kantons Basel-Stadt zur Führung einer Privatschule mit sonder- pädagogischem Schwerpunkt.
1976	Der Erweiterungsbau mit Saal und Bühne wird eingeweiht. 120 Schülerinnen und Schüler besuchen die Schule.		Am 14. August startet die Schule mit dem neuen Konzept.

Christophorus-Schule Basel Bürenfluhstrasse 20 | 4059 Basel Telefon +41 61 331 46 90 schulleitung@christophor.ch www.christophor.ch